



Con un llamado a la unidad comenzó la tradicional Fiesta de los Abrazos en Recoleta

Description

Al inaugurar hoy la Fiesta de los Abrazos, el presidente del Partido Comunista de Chile (PCCh), Lautaro Carmona, condenó la agresión de Estados Unidos contra Venezuela y llamó a la unidad para enfrentar esta escalada guerrerista.

Recordó Carmona que fuerzas norteamericanas ingresaron en territorio venezolano para secuestrar al presidente Nicolás Maduro y a su esposa, Cilia Flores, y denunció que el único fin de Washington es apoderarse del petróleo y las riquezas naturales de ese país.

Hoy es el petróleo venezolano, mañana puede ser el cobre y el litio, advirtió.

En estas horas el jefe de Estado norteamericano sigue amenazando a México, a Colombia, Nicaragua, Cuba y a todos los países y pueblos del mundo que -según su visión- atentan contra sus intereses, dijo.

El máximo dirigente del Partido Comunista llamó a todas las personas y organizaciones a impulsar un gran movimiento por la paz.

Carmona fue el orador principal en el acto de apertura de la Fiesta de los Abrazos que este año tiene como escenario al estadio de la comuna capitalina de Recoleta.

Se trata de un espacio que por décadas ha sido punto de encuentro para la cultura, la política, la música y el debate fraternal, dijo el alcalde de esa municipalidad, Fares Jadue.

Hoy día no podemos encontrarnos sin hacernos cargo del momento histórico que vive Chile y el mundo, dijo.

Jadue expresó su preocupación por el genocidio que Israel está cometiendo en Gaza y por las agresiones del gobierno de Donald Trump contra Venezuela, un pueblo que –dijo- tiene el derecho soberano a decidir su propio destino.

Hoy ese contexto internacional se cruza con un escenario nacional igualmente desafiante, declaró, al referirse al triunfo de la extrema derecha en las pasadas elecciones en Chile.

Dirigentes políticos y sociales, vecinos de la comuna, ministros, legisladores, miembros del cuerpo diplomático e invitados de Uruguay, Argentina, Brasil, Perú, Francia y Puerto Rico, participaron en la apertura del evento.

El encuentro, de dos días, tiene como lema “Por la paz, la democracia y la soberanía de los pueblos”.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2026

www.elmaipo.cl